

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 21. Juni 2017

Neuer Wirtschaftspate in Mühlheim wird der Wirtschaftsingenieur Norbert Blumentritt

Die im Jahr 2013 erfolgreich eingeführte monatliche Sprechstunde der Wirtschaftspaten wird ab dem 27. Juni 2017 erstmals durch den Wirtschaftsingenieur Norbert Blumentritt geleitet. Der neue Wirtschaftspate wird sein gesammeltes Knowhow und seine Erfahrung einbringen, die er sich in mehr als 35 Jahren in leitender Position im Vertrieb und Marketing bei international tätigen Konzernen, aber auch in den vergangenen 5 Jahren als Wirtschaftspate in Michelstadt / Odenwald angeeignet hat.

„Die Stadt Mühlheim war die erste Gemeinde im Kreis Offenbach, die ihren klein- und mittelständischen Unternehmen einen Wirtschaftspaten zur Seite stellen konnte. Es freut uns sehr mit Herrn Blumentritt einen hochmotivierten und erfahrenen Paten für die Nachfolge gefunden zu haben. Gleichzeitig möchte ich dem bisherigen Wirtschaftspaten und Vorsitzenden der Wirtschaftspaten e.V., Helmut Eikemann, für sein großes Engagement in unserer Stadt danken.“, so Bürgermeister Daniel Tybussek.

Die persönlichen Sprechstunden der Wirtschaftspaten richten sich an alle interessierten und Rat suchenden Unternehmer, Existenzgründer, Einzelhändler und Gastronomen in Mühlheim“, so der zuständige Fachbereichsleiter Stadtentwicklung, Wirtschaft und Liegenschaften Till Böttcher.

Die Wirtschaftspaten sondieren und analysieren die Situation eines Unternehmens, erkennen und benennen die gefundenen Probleme und erarbeiten gemeinsam mit den Unternehmern die weiteren Schritte und Maßnahmen. Das Beratungsangebot ist dabei so vielfältig wie die Kundschaft: Ob es sich um die Entwicklung der Firmenstruktur, Vertrieb und Marketing, Produktgestaltung, Finanzierung, Finanz- und Rechnungswesen, Controlling, EDV-Einsatz oder Personalmanagement handelt. „In der jüngeren Vergangenheit hat sich auch immer mehr die Frage der Nachfolge im Unternehmen gestellt, da die nächste Familiengeneration oftmals nur bedingt ein Interesse hat, das Unternehmen der Eltern weiterzuführen“ weiß Norbert Blumentritt zu berichten.

Die nächste Sprechstunde findet am Dienstag, dem 27. Juni, zwischen 14 und 17 Uhr im Rathaus (Zimmer 207 a) statt. Voranmeldungen können über Herrn Böttcher unter der Telefonnummer [06108 - 601 222](tel:06108-601222) vorgenommen werden.